
SINDICATO DA CONSTRUÇÃO 
PODE Vm PARA LENÇÓIS

Os profissionais do ramo da 
construção e do mobiliário pode 
rão dentro em breve incluirem-se 
entre os associados do sindicato 
da classe, sediado em Bauru. A 
entidade está estendendo sua 
base para Lençóis Paulista, Agu 
dos e Pirajuí, onde instalará de 
legacias.

Leia na PAGINA 4
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tempo
A previsão do Serviço de Me 

teorologia é de tempo bom neste 
sábado podendo, entretanto, ^  
correr instabilidade no tinal do 
período, em decorrência de uma 
frente fria localizada no Atlântl* 
CO. A máxima prevista é  de 30 
graus.

Entregue ao povo o Díretor do DflEE liberou
relógio de sol

1'-:,

Foi oüciolmente entregue ao 
público na última terça feira, o 
quadrante solar (relógio de sol) 
construído pela Prefeitura no Nú
cleo Habitacional Luiz Zillo- Tra
ta-se de um projeto elaborado sob 
a  orientação do professor Felix 
Carbajol, que já implantou outros 
quadrontes desse sistema no ater 
ro do Flamengo (Rio de Janeiro), 
Franca e em dezenas de outras Io 
calidades.

O quadrante é mais um com 
ponente d a  urbanização do nú' 
cleo, que o prefeito Ideval Pac- 
cola realiza. Primeiro foi a  implan 
tação da pracinha Inicial e  em 
breve sairão as outras tres para 
fechar o círculo na caixa d’água. 
Desse programa fazem parte tom 
bém o ''mata-pó” e  o programa 
de confecção de calçadas defron

te os moradias, que segue em rit
mo acelerado e dentro de mais 
alguns meses já terá fechado to 
do o bairro e solucionado o pro 
blema da poeira e do borro.

Completando à  fase de a- 
dequação do bairro aos seus mo 
radores, para garantir-lhes melhor 
condições de vida, também se* 
guem as obras de implantação 
do centro de lazer do Trabalha 
dor e começam os preparativos 
para a  implantação, até o final 
do ano, do Centro de Saúde.

Durante a  solenidade o pró
prio Carbajol explicou ao povo 
presente como se utiliza o qua
drante e Ideval disse do seu as
pecto estético e da preocupação 
do seu governo com a  melhora da 
qualidade de vida dos habitan
tes.

Estado liberou mais Cr$ 33 milbôes
para a cozinba-pilcto

O prefeito Ideval Paccola es 
teve ontem em Bauru recebendo 
em solenidade realizada pela Di
visão Regional da Educação, no 
auditório da Fundação Educacio 
nal, o cheque no valor de 33 mi 
Ihões, destinado à  manutenção 
da merenda escolar. Trata-se da 
segunda parcela desse ano, que 
garantirá, inclusive, a  manuten
ção do programa de férias para 
as 9 mil crianças que recebem a 
alimentação elaborada pela cozi 
nha-piloto.

O recebimento dessa verba é

a  coroação do processo de muni- 
cipolização da merenda escolar, 
uma das propostas básicas de go 
vemo de Montoro prontamente a- 
ceítas por Ideval no início do 
mandato.

Esse novo procedimento me
lhorou bastante a  qualidade da 
comida servida aos escolares e 
ainda baixou o custo, além de 
incentivar o comércio local pois o 
dinheiro que antes era gasto nas 
grandes empresas fornecedoras 
de produtos industrializados hoje 
é aplicado no comércio local.

recursos para iluminação
O diretor superintendente do DAEE, 

engenheiro Woldemor Sandoli (^osa- 
dei, esteve ontem em nossa cidade, acompa
nhado por dirigentes regionais da Cia. Pau 
lista de Força e Luz e pelos deputados Tidei 
de Lima e Roberto Purini, para liberar ao pre 
feito Ideval Paccola os recursos destinados à 
complementação da rede de iluminação pú
blica e domlcüiar do Parque Residencial Ron 
don. Com essa providência, oficializada du
rante reunião no gabinete do prefeito, den
tro em breve aquele bairro terá condições de 
desenvolver-se e também colaborar de algu 
ma forma para a  solução do problema habi 
tacionol de Lençóis Paulista.

Cosadei na oportunidade que está 
procurando fazer do seu departamento um

melo de solução dos problemas existentes 
nos municípios nas áreas específicos de ener 
gia elétrica e de aguas pluviais.

Durante sua estada entre nós o superln 
tendente do DAEE visitou também o rio Len
çóis, que no início do ano íoi dragado gra
ças ao convênio entre o seu órgão e  a  Preíel 
tura Municipal- Manifestou-se contente por 
ter participado da solução do problema das 
enchentes, que há anos vinha afligindo a  po 
pulação ribeirinKa de nossa cidade e  disse 
da sua disposição lie  colocar sempre os re
cursos à  dispo^Ção do povo que deles neces
site. Como se recorda, a  desobstrução e roti 
ficação do canal do rio íoi executada por u- 
ma dos dragas do DAEE, apoiada pelos tra 
tores da Prefeitura Municipal.

Não dê esmolas: encaminhe
e mendigo à Dssistência Social

Em vez de dor esmolas nos ruas, enca 
minhe os mendigos para a  Assistência Social 
O pedido é feito pela primeira dama, dona 
Maria Aparecida Brandi Pacola, a  toda a  po
pulação com o objetivo de evitar que a  cida 
de continue invadida pelas grandes mossas 
de mendigos que vêm de outras localidades.

As famüias carentes aqui de Lençóis — 
disse ela — já se encontram todas cadastra 
das e recebendo a  assistência possível, e 
nossa cidade não pode ficar agora sustenton 
do a  medicôncia importcfda.

Dona Cida também lembra a  comunida 
de que todas as roupas, colchões, camas, u- 
tensílios e remédloê que ainda apresentem 
boas cpndições de utilização, podem resol
ver os problemas das famílias carentes. Tu
do isso pode ser dado à  Assistência que, da 
lí, receberá seu encaminhamento.

No coso de móveis e utensílios de grande 
porte, os doadorc.3 poderão comunicar a  dis 
ponibilidade pelo fone 630950, e alguém irá 
buscar o material no erxlereço indicado.

Varejâo em novo local
de, íoi conseguida mediante autorizaçõo da 
direção da FEPASA e tem caráter provisório 
devendo após um certo período passar para 
um outro local,

Os coordenadores do vorejão estão im
plantando uma nova política de preços, com 
promoções especiais em alguns produtos, 
principalmente a  come, cujo consumo na pra 
ça tem baixado consideravelmente em ra
zão dos constantes altas.

O pátio da estação ferroviária é o local 
onde passará a  funcionar o voffejão, a  partir 
de am anhã. A mudança, que visa estabele
cer o posto de vendas mais ao centro da cida

Serviço mililar eniregou 
cerlítícados

Em solenidade realizada no ginásio de 
esportes da UME. 440 jovens da classe 
1966 receberam os Certificados de Dispensa p n |A h A |*  
de Incorporação. Outros 120, considerados l . -  a

aptos, estão selecionados pela Junta do Servi Amanha lem varzeano e
ço Militar e  deles deverão sair aqueles que 
na próxima temporada servirão no 37.o Ba 
talhão de Infantaria Motorizada

Os exames de seleção foram coordena
dos pela Comissão CS 09, presidida pelo ca
pitão Luciono Meniti. Foram examinados, a- 
lém dos jovens locais, dezenas de outros vin 
dos de Borra Bonita, Igoraçú, Pederneiras.
Jaú, São Manoel, Macatuba, Areíópolis, Botu 
catú e Agudos.

A entrega dos certiíiccxios deu-se ontem 
às 8 horas, dirigida pelo prefeito Ideval Pac 
cola, no ato investido nas funções de presi
dente da Junta do Serviço Militar.

Show comemora o “ Dia 
do funcionário público”

Carlos Cezar e CrisUano e as duplas lo
cais de violeiros serão a  atração de hoje às 
20 horas, na concha acústica, onde será co 
memorado pela Prefeitura Municipal o "Dia 
do Funcionário Público". Será uma forma de 
oonírotemização dos servidores das diferen
tes repartições públicos com o povo. Estarão 
presentes ao evento autoridades e toda a  co
munidade é convidada para o aconteci
mento.

C.D. Lencoense
O campeonato varzeano será, finalmen 

te, decjdido am anhã entre Bradesco e Gra- 
xoil- Lwart que se habilitaram ao vencerem 
as partidas semi-finais, realizados domingo 
passado. O jogo será realizado às 9:00 horas 
e não haverá disputa de 3.o lugar, já  que a  
equipe da Duroílora abandonou o campo do 
mingo passado, e consequentemente o cam
peonato .

A tarde o C.A. Lençoense volta a  se opre 
sentar diante de sua torcida, enfrentando a  
A.A, Barra Bonita, que folga no campeonato 
da segunda divisão. O time já não contará 
com os jogadores Jair e Laranjeira que pedi 
ram dispensa.

Câmara aprovou cargos 
para seu quadro de 

fuuciouários
A Câmara Municipal aprovou na sessão 

de quarta-feira o projeto de autoria da Mesa 
que institui os cargos para fazer funcionar a 
autonomia administrativa da Casa.

Leio na PAGJNA 6.



CORROMPER ín d io

Quem <xté ho|e não sobe o <{ue o ca 
cique Mário Juruna ioi lazer no Congrae 
so Nacional pode ter ddo anteontem uma 
amostra: Ioi denunciar bronco eem-ver 
gonba. Logo pela m anhã ele denunciou 
que hccvia recebido proposta de suborno 
por parte do chefe d a  componha do de
putado e  presidenclável PoxUo SoUrn 
Malut para  receber a  elevada soma de 
Cr$ 370 milhões em dinheiro para  "ma 
luiar" ou< então, não comparecer à  vo
tação do colégio eleitoroL Assim que o 
assunto veio à  público, o próprio Calim 
convocou a  imprensa para  dizer que ioi 
o deputado quem compareceu ao escrl 
tório político para  pedir dinheiro. ..

A tarde, no terceiro round da brigo. 
Juruna, que ioi impedido de iolor no de
correr d a  sessão da Câm ara dos deputa 
dos, voltou à  carga, reunindo os lomalis 
tos e mostrando a  cópia de um depósito 
de CrS 30 milhões que disse ter recebido 
de Calim Eid, mas não tem disposição de 
usar o dinheiro, pois vai comparecer ao 
colégio.

Como se vê, o velho estilo de persu 
ação de Malui está funcionando mais do 
que nunca, mas nem todos são tão cor 
ruptíveis como os que o turcão encon
trou no passado.

VENDE-SE UM HOTEL

22 apcolamentos distribuídos m  
sete andares, mais instalações de restou 
rante, equipamento telefônico, refrigera
dores e outros bichos. Quem estiver Inte 
ressado em comprar o imóvel e  seu re
cheio,. boie avaliados em perto de CrS 
300 milhões é só falar com o f^ tinho , 
prefeito lá de São Manoel . Ele está que 
rendo vender o Hotel MunlcipoL cons
truído pela Prefeitura e Inaugurado no 
início da década de 70 porque entende 
que o poder público )á cumpriu sua fl 
noUdade no empreendimento, que foi a  
de dotar a  cidade de hospedagem. Ago 
ra  quer que tudo passe para a  Iniciativa 
privada para aproveitar o dinheiro na 

construção do prédio d a  faculdade e da 
biblioteca.

F U N E R A R í A
GUÍDO

O tU ( fA K A  A  ÍU N ÍB Ã B IA  OUlOO 
TODO O C fS IM O N IA l FÚNEOftE. E íkC itN C lA  I  
SrM FUODAOE NOS MOMENTOS OOLOftQSOS- 
ATCNOE-SE OlA € N O r i^  —  FONE 63 00^4 
liN C Ó rS  FA U U STA .

DR. ARON WAJNGARTEN

Ginecologia — Obstetrício
Ejtam© preventivo do concer

Acupuntura

DE SCTEMBRO 
6308IS

Serraiheria

GRADEL
. Acabamento de primeira qualidade 

e preços nunca vistos, é o que podemos 
encontrar de melhor na fabricação de 
Vitrôs, Venezianas, Grades. Portões e 
Portas, além do excelente atendimento 
por porte de Luiz Antonio Morelli. 
Procure verificar
RUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
FONE 63111S -  LENÇÓIS PAULISTA

OPLMÃO
dia do funcionário

púbiico
O País comemora am anhã, 

mais uma vez, o "Dia do Funcio
nário Público", classe que nem 
sempre é bem vista pela comuni
dade em íunçâô da imagem cria 
da no passado mas nem por isso 
é privilegiada. Pelo contrário; ser 
funcionário público atualmente 
chega a  consütuir-se num sacer
dócio, onde o cidadão tem obri
gações a  cumprir © posição a 
manter mas via d© regra não dis 
põe dos recursos funcionais e até 
materiais (vencimentos) para man 
ter-se bem.

Hístóricomente o funcionário 
público é  um privilegiado. No 
tempo em que o País vivia na ía 
se agrícola, alguém sair do meio 
rural © vir para a  cidade ser fun 
cionário d© alguma repartição 
podia ser considerado até uma 
horuaria, já que passava ele a  ía 
zer parte de uma costa seleciona 
da de pessoas que tinham a  no
bre missão de cuidar dos bens pú 
blicos. Para os padrões da épo
ca, percebiam vencimentos inve
jáveis que lhes dava um status 
de vida até superior. Isso tudo ioi 
no Brasil da era Vargas e antes 
de 1964.

Passado o movimento militar 
o arrocho veio e atingiu todos os 
segmentos. O próprio rumo eco
nômico já causava o êxodo rural

e ser funcionário já não era mais 
algo tão interessante do ponto 
d© vista profissional; as  carreiros 
foram achatadas © os reajustes 
de vencimentos passaram  a  ocor 
rer d© forma irreal, a  inflação ga
lopante foi colocando o antes prívi 
legiado funcionário público em 
situação cada vez mais difícil e 
ele próprio, até Inconscientemen 
te, foi baixando o nível dos seus 
serviços e  penalizando o povo. o 
contribuinte, pela situação difícil 
em que vive. Estabeleceu-se. as
sim. o círculo vicioso e  a  deterio
ração do relacionamento servidor 
público-contribuinte. Mas o regi
me era fechado © nem funcioná
rio nem contribuinte tinha o direi
to de reclamar e se o fizessem, a- 
lém dos riscos que corriam, não 
eram ouvidos .

Toda essa dem anda reprimi 
da de reivindicações guardados 
ao longo de 20 anos de regime au 
toritário estamos vendo escoor-s© 
agora, traduzida ©m greves de 
professores, greve branca de po 
liciais e  outros movimentos larga 
mente conhecidos. Os funcioná
rios não estão ganhando aquilo 
que precisam para viver, pelo me 
nos sobreviver.

No caso dos municipais, mui 
tos Prefeituras, como é  o caso da 
nossa, adotaram o INPC como ba

se para os reajustomentos desde 
que esse mecanismo ioi in^tuido, 
em 1979, e com isso ficaram me
nos defasados do que aquelas 
que seguiram o regime tradicio
nal do percentual de reajuste ser 
decidido pelo prefeito com base 
em indicadores fictícios. £  lógico 
que o INPC desse último ano não 
foi o suficiente para repor a  per 
da salarial decorrente da infla
ção. mas antes isso do que os re 
ajustes insuficientes de ordem poli 
tica que se tem visto pela a i

Nessa dota, é  importante co 
locarmos de público que. nem 
funcionário público é  ocioso e 
nem contribuinte é  exigente O 
que não tem dado certo nesse 
Pais é o modelo ecmômico e de 
relacionamento dos classes de u- 
ma forma geral. Depois que isso 
se ajustar, e  temos o esperança 
de que o ajuste venha logo, tu 
do vai melhorar. Por cra é impor 
tante que todos tenhamos consd 
é n a a  de que vivemos uma tran
sição e  que as agruras hoje en
frentados não são culpos de pes 
soas isoladamente mas sim do 
conjunto.

A mensagem para  esse dia. 
condições

outra: aguenta mais um 
funcionário, ao u en ta ...

NTE —
e  oma poM icacio EcnpnM  Joraalitflca O  ECO U da. 
D ireiot B n » n rtY tl~  ALCCANDRE CHITTO. — O ECO 
é r«(iiumdo cooloniM  Lei d* to ip reB a, pelo decreto 2322 
de 2(M)3-1940, 6om rcfitfro  do  D tP. CootptM o •  ín p rM o  
e o  olícÍDee prdphee. Xedeçfto, AdmlniWfetSo •  Publki-
dede __ Bua C*L lo e ^ ia i  O eb tk l, 97. icIcloM  63II22  —-
Leogóli Peulifie __ DepeitaiDeolo de Circulecdo tiiw ii
cAderaco) B em ciM  pera qualquer p o a o  do Pal». pala 
E.C.T. A ú a u r a  pelo peitodo de 12 a a a a  C i t  1-000.00 
— 6 O rl 4.000.00 — AMÍiianira ío n  do mun^dpio.
12 neace Cr> 10.000,00 — 6 oMaa* O I  4000.00, c o a
çtrqu# vî éc ê InvQv «1# 1 mpriiÉ
O iC O  LUa..

A S S E S S O R I À  E  C O M U N I C A Ç Õ E S

PÜBUCIDADE — PROMOÇÕES E REPRESENTAÇÕES
PUBLICIDADE: Rádio, Jornal, TV — out-door. faútas, carta
zes, panfletos. Prop. volante, Midia e pesquisa. 
Promoções: Shows artísticos e festos —Reuniões e eventos 
especiais • ■ -
Representações; Equipamento de Som Profissional e vídí'-

R. OSWALDO CICCONL SN — Próximo ao eocritório da M ora'

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Salóo mnplo •  confortável com or con
dicionado. Atendimento Oaaae "A"

O MELHOR RODEIO L'A REGIAO
PLAY GROUND

Rodovia Marechal Roíii-lon Km 308

I L o j a

I P r í n c i p z

Residencial Comercia]

A maior linha de Toldos comerciais e re 
sidencicás. tóca e coberturas de lona da 
região. Orçamento sem compromisso. 
Representante para Lençóis ione 631005 

RUA JOSÉ DO p a t r o c ín io . 1317

A moda pnmavera-verão da
está incrivel

Loia Prmcipe

Tudo bcra colorido, livre © solto pKira você 
sentir-se livre e brilhar nesta primavera

Isto tudo com o melhor pceço que só a 
LOJA PRÍNCIPE pode oferecer

Rua Coronel Joaquim Gabriel. 59 — Fone 631422 — Lençóis

REALCE MODAS
Compre o que há de melhor em qualidade por preços in

comparáveis. Roupas para crianças (feminino e masculino) e 
para a  mulher moderna tudo de melhor em requinte e distin
ção. Faca uma visite sem compromisso e verifique a  realidade. 
RUA 13 DE MAIO. 732 — FONE 630838— LENÇÓIS PAULISTA

Pastelaria Para ledos
Apresenta novidades:

FRANGO A "CHI(nCEN-lN'-

Frito na hora
Aceita-se encomenda pelo ione 631410 

RUA FELIPE CAMARAO. 566

ALBRECHT
MANUTENÇÃO. CONSTRUÇÕES E MONTAGQ4S 
INDUSTRIAIS S/C LTDA .
Especializada em Tubulações, Montagens de Instalações 

Industriais para :Uslnas de Açúcar — Desülorias de Álcool — 
Caldeiras — Fábricas de Papel, Topografia — Montagens 
de Tanques.
RUA PADRE ANCHIETA. N.o 371 — FONE 631853 — LQ>IÇÕIS
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fllimentacão: Pr ograma de Lençóis 
poderá ser adotado pela região

Policia local recebe
■ova viatara

Chopin presidiu o encontro 
em Bouni

A experiência de Lençóis Pau 
lista em termos de alimentação 
escolar e nutrição foi alvo de vi
vo interesse no decorrer do En
contro Municipal de Alimentação 
realizado anteontem em Bauru, 
sob a  presidência do secretário 
do Interior, Chopin Tavares de Li 
ma -Logo opós a  abertura do en 
contro, a  nutricionista Sllvana 
Guerreiro fez a  exposição do tra 
‘vzlho que aqui ho)e se realiza den 
oro da cozinha-püoto, nas escolas 
e também no recém-criado Centro 
de Assistência Nutricional ao Es
colar — Cenutre, que atualmente 
assiste òs 98 crianças encontra 
das com problemas de subnutri
ção.

Estiveram presentes aproxima

damente 50 técnicos em alimenta
ção escolar de toda a  região, pre 
feitos e funcionários municipais e 
esto iuais ligados à  área  de ali
mentação, que depois da exposi
ção fizeram muitos perguntas e di 
versos deles manifestaram o inte 
resse de virem a  Lençóis Paulista 
verihcar como foi feita a  transi
ção do processo antigo da meren 
da tutelada por alimentos vindos 
das grandes indústrias para a  ia 
se municipalizada e da implanta
ção dos serviços paralelos, espe
cialmente o trabalho de assistên
cia aos subnutridos. O  prefeito I- 
deval Paccola, também presente 
ao encontre, foi largamente cum
primentado pelos presentes e pe 
lo próprio secretário Chopin Ta 
vares de Lima por estar crian
do condições paro a  cidade man 
ter a  merenda escolar nos altos 
padrões aqui verificados para  os 
9 mil escolares e crianças das cre 
ches.

OS DADOS
Os dados que impressiona

ram os partiapontes do encontro 
são os seguintes: diariamente a- 
qui são servidas 1.500 merendas 
para crianços do pré-escola com 
idade entre 3 e 6 anos e  8.500 pa 
ra olunos da escola de primeiro 
grau.

O cardápio elaborado pela- 
cozinhq piloto visa atender a  15 
por cento dos necessidades diá
rios de alimentação do escolar. Pa 
ra as escolas de periferia é dada
uma suplementação além da me 
renda, com mais 10 por cento das

necessidades, representados por 
leite ennquecido, pão e  b o la d ^ . 
O cardápio básico é  composto de 
sopas de cereais e  leguminosas, 
enriquecidas com com e e hortali 
ças e misturas lácteas.

A cozinha- piloto atende 24 
escolas, sendo seis delas n a  zc  
na rural, com a  merendo trans
portada pelas próprios professo
ras. enquanto que para  a  cidade 
existe um veiculo que o transpor 
ta . ^las 12 escolas rurais mais dis 
tantes a  merenda é preparada no 
local.

Os funcionários do setor são 
penodicamente treinados pela nu 
tricionlsta e por pessoal das fir
mas especializadas em alimenta
ção. ao mesmo tempo em que são 
submetidos a  exames m ó^cos o 
cada curto espoço de tempo.

.. FÉRIAS
Não hc interrupção na distri

buição da merenda escolar no 
período de férias. O  Setor de Ali 
mentação Escolar reoiiza o seu 
Plano de Férias em todas as es
colas, distribuindo além do ali
mento, voluntários para ativida
des de l<ser e recreação dirigidos

O recém-instalado Centro de 
Assistência Nutrldonal ao Esco
lar é que despertou maior interes 
se aos participantes de Bauru, por 
tratar-se de algo inovador. E bem 
provável que em breve outras lo 
colidades iá estejam, o  nosso e- 
xemplo, re-nutrindo as crianças 
de 3 o  6 anos encontradas em 
estado de dificuldade-

O viceprefeito Billy e  o delegado Carlos 
Rossa Neto foram ontem c  Sôo Paulo para 
receber a  nova viatura que o governador do 
Estado destinou à  Policia Civil em nossa d d a  
de. O  novo veículo vem para reforçai os tra* 
bolhos no setor de investigação e consequen 
temente dar maior seguronço à  comunidade, 
Trata-se de uma antiga reivindicaçõo dos po 
lidais que aqui prestam serviços ,que agora 
se viabiliza nessa fase ínidal de requerlmen 
to da policia em todo o Estado.

VENCIMENTOS
O governador Montoro está realizando 

am p b  trabalho de reabilitação d a  máquina 
pública Dentro dos possibilidades orçamen
tários está procurando consertar os peque
nos coisas que dão grandes diferenças no a- 
tendimento ò comunidade- Dias atrás ao a- 
nundarem  o orçamento da Secretario da Se 
gurança Pública para o próximo ano, o pró
prio govemodor e o secretário Midiel Temer 
anundaram  que a  meta do atual administra
ção é  criar condições para que em 1987 os 
vencimentos dos poUdals militares paulistas 
estejam equiparados oos do pessoal do Exér 
d to .

Uma série de bovações estõo sertdo odota 
das na área do Segurança Pública. um setor 
abandenado pelas últimas administrações, pa 
ra garantir melhores condições de ò po 
pulação, pelo menos quanto à  criminalida
de.

Grande promoção 
de vendas

Implementos Agrícolas da mcQs ^ ta  
tecnologia

Discos p ara  arados e grades.
Você encontra na:
DISIMAG MAQUINAS AGRÍCOLAS 
RODOVIA MAL. RONDON. KM 299 

FONE 630056 — LENÇÓIS PAULISTA.

Lençóis Paulista ganha uma nova
onçao compras de:

Material elétrico, ferragens, ferramentas, Pizos, azulejos, loucas sanitárias,
material hidránlico etc..

COMPARE OS NOSSOS PREÇOS E VEJA QUE REALMENTE SAO OS MAIS BAIXOS DA REGIAO

IIIGabinete de madeira Bonatto 1.34m Ci$ 76. 
Gabinete de madeira Bonatto l.S4m Cr$ 84. 
Gabinete de madeira Bonatto 1.94m CrS 99.800

IIJ M l
III

Veneziana de Ferro 1.20x1.00 

Veneziana de Ferro 1.50x100

I I I

Pia de mármore c/cuba Inox l.SOm CrS 61.000 
Pio de monnore c / cuba Inox 1.60m Ci$ 63.1 
Pia de mármore c / cuba Inox 2-OOm Cr$ 69.1 
Porta de ferro com fechadura para sola com 
lança C i i  79.800
Porta de ierro com fechadura para cozinha

CrS 49.700
•  A VISTA ATÉ 14/11/1984

CrS 38.1

CrS 43.000

Comercial Pízzo Ltda
(ANTIGA LOJA COMERCIAL LENÇOENSE DE MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO LTDAl

6303S3Rua Coronel loaquim Rnselmo Martins 1045 - fone t3ooio



Sindicato da construção 
pode vir para Lençóis

Os profissionais dos ramos de 
construção e mobiliário de Len
çóis Paulista poderão, brevemea 
te, associar-se ao sindicato da 
classe, cuja delegacia regional, 
com sede em Bauru, pretende es 
tender a  sua base territorial a  es 
te município, além de Plratininga, 
Agudos, e Pirajuí. Com esse obje 
tívo será realizada, am anhã, na 
sede da entidade em Bauru, uma 
assembléia geral extraordinária, 
quando os associados deliberarão 
por escrutínio secreto sobre a 
questão.

Os ramos de construção e mo 
biliário são muito abrangentes, 
compreendendo categorias profis
sionais e  profissões diversas, re 
lacionadas entre si. Pedreiros, en 
canadores, carpinteiros, pintores, 
serventes, marceneiros e montado 
res de móveis podem se filiar ao 
sindicato citado, desde que com
provem o exercício dessas funções 
ou como autônomos, ou como em 
pregados, mediante registro em 
carteira. Também profissionais li
gados a  serviços de terroplena- 
gem se enquadram  nessas cate
gorias, como por exemplo, moto
ristas. tratoristas e auxiliares em 
geral.

Em Lençóis Paulista — segun 
do informou o pedreiro Antonio 
Lúcio da Silva — a  lutaj>or direi 
tos sindicais de profissionais liga 
dos à  construção, é antiga, mas 
só recentemenle obteve apoio das 
autoridades locais, piincipalmen- 
te do prefeito Ideval Paccola, que 
muito tem feito p ara  favorecer a  
implontaçqo do sindicato. Existe, 
também muito empenho do presi 
dente da delegacia regicnol de 
Bauru, Dirceu José Vicente, que 
já esteve em nossa cidade bus
cando divulgar os benefícios que 
o sindicato trará aos associados 
e também trotando de relacionar 
as possíveis lideranças locais em 
caso de se concretizar a  extensão 
de base.

Antonio. que é  um dos maio 
res entusiastas pela vinda do sin 
dicato, ressaltou também o apoio 
que tem sido dado ò essa causa 
pelo presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais de Lençóis 
Paulista, Silvio Rodrigues da Sil
va, encarregado provisóriamente 
de prestar todos as informações 
aos interessados na filiação ò no 
va entidade de classe, tendo oin 
da colocado o seu sindicato à  dis 
posição como endereço Inicial pa 
ra contatos.'

ANOTE O ENDEREÇO DO VERDADEIRO

Sacolão
Lençóis

RUA 7 DE SETEMBRO N.o 1033 — NO QUARTEIRAO AO LA
DO DA IGREJA MATRIZ

Numa expenènciG vinda de BAURU, o SACOLAO conti
nua oferecendo novidades e mercadoria de excelente quali
dade. Agora você pode optar comprando 10 quilos por apenas 
Crf 5 ixül, ou S quilos por apenas Cr$ 2.S00.

E para completai seu ótimo atendimento o SACOLAO es
tá agora com uma quitanda completa, funcionando em anexo, 
com produtos especiais.

Comprove como é fácil comprar com pouco dinheiro, na 
rua 7 de Setembro, 1033, o endereço do verdadeiro SACOLAO 
Atendimento de 3.a a  sábado no horário comercial e domingo 
até as 12 horas .

S u c a t ã o
EM FRENTE A LWART

COMERCIAL LENÇOENSE DE SUCATAS LTDA.
Compramos ferro velho, pagamos o melhor preço da leglòo

Mantemos em nosso depósito, tubos vaporadores, oanos, cha 
pas .tambores, contoneiros, vigas I, vigas U, etc.

Compramos também caminhões velhos ou trombados e 
vendemos peças usadas em geroL Aceitamos encomendas de 
chapas grossas, zincados; cantoneiras, ferro chato, tubos gol 
vanizados, perfis U e H, arames farpado galvanizado e ova
lado, pregos e grampos.
RODOVIA MARECHAL RONDON, KM 303.5 — FONE 631902

Gavião e o Bem-te-vi
ALEXANDRE CHITTO

Em certo ponto do município, residia um 
casal de campezinos que ao lado da dimlnu 
ta produção agrícola, trotava da criação de 
galinhas.

A residência fazia fronteira com espesso 
>eirão situado em terreno sinuoso, fe-

chando o painel com um elevado nos fun
dos. Era local próprio para a  moradia de bi 
chos devastadores de aves e ovos: lagartos, 
gambás, gatos e cachorros do mato e outros 
de espécies diferentes, completando o qua 
dro um tremendo gavião dos montes .

A casa não tinha outra defesa a  não ser 
um cachorro, aliás, muito humilde e um pi
ca-pau, dos primitivos do país. Preparo mul
to pequeno para combater os invasores que 
se sucediam dia e noite por terra e aéreas.

Para o proprietário, a  situação tomava- 
se insustentável, outros recursos de defesa se 
faziam necessários, como um cachorro de 
caça e uma central de tiro de longo alcance.

Satisfeitas essas exigências, no que con
cerne aos invasores terrestres, o efeito das no 
vas medidas se fizeram sentir e os dois cães 
contribuiram para reduzir a  visita dos bichos 
ao mínimo. Agora, restava acabar com a  in 
vasão aéreo cujo protagonista era o gavião 
dos montes que se levantava, sempre do seu 
esconderijo.

O esperto gavião elevava-se à  grande al 
tura e  alcançando o local da criação, descia 
implacavelmente a  pique, levando no bico o 
primeiro pinünho que estivesse ao seu alcan 
ce. Quando a  choca previa o perigo, dava o 
alarme recolhendo as ovezlnhas sob as asas 

O gavião, astuto como ele era. provocava 
a  choca, com o intuito de desalojá-la e num 
instante dava a  volta por cima, apanhan
do o plntlnho mais isolado e incauto do gru- 
po.

Essa era a  cena de todos os dias e não ha 
via prenuncio de ter um fim no futuro.

Mas, certo dia, apareceu um bemie-vl, 
fixando moradia na mangueira adjacente à 
casa do sitiante, mortal Inimigo das aves de 
rap ina.

Prefeihira Municipal de Lençóis Paulista 
___Tomada de Preços n.o 26]84

Acha-se aberta na Diretoria de Compras 
Obras e Serviços da Prefeitiira Municipal de 
Lençóis Paulista, sita a  Praça das Palmeiras 
n.o 55, nesta cidade, Tomada de Preços n.o 
26{84, pora aquisição de 1.500 (mil e quinhen 
tos) metros cúbicos de pedra britada.

Os Interessados poderão obter cópias do 
edital completo na Diretoria de Compras. O- 
<bros e Serviços da Prefeitura Municipal de 

Lençóis Paulista, no endereço inicial, antes 
do encerramento da presente licitação.

O encerramento dar-se^á no d ia 05 de no 
vembro de 1984, òs 10,00 horas.

Lençóis Paulista, 22 de outubro de 1984.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal

Incrivelmente, o novo habitante daquela 
localidade não foi além de simples especta
dor dos acontecimentos que se desenrolavam 
no sitio .

Antes de procurar habituor-se ao ambi
ente. o bem-te-vi, detinha as suas atenções 
aos improvisados movimentos do gavião, que 
andava costumeiramente em voos rosontes. 
por lá.

Com o aparecimento da ave de rapina 
na área. era um tal de piar de pintos e coca 
rejar de galinhas que daria para alarm ar 
uma comuna inteira. Porém, quando a  ocor 
rência despertava a  atenção do proprietário 
da vivenda, não tinha tempo para  se arm ar e 
fazer frente ao gavião, que desaparecia.

Intrigou-se o bem-te-vi de ser apenas es
pectador daquele quadro todas as manhãs, 
deliberou então tomar uma atitude para aca 
bar com aquele estado de coisas, reinante 
naquele sítio.

Certa manhã, no momento em que o ga 
vião estava tomando altura, dando início o 
sua excursão, o bem-te-vi investiu, travando 
tremenda luta no or. A luta do bem-te-vi com 
o gavião foi tão acinada que o ladrão de pin- 
tinhos foi ferido num dos olhos e não poden 
do resistir à  dor, teve que aterrizar no gra
mado. que já lhe era familiar, quoiido ia a 
caça das ovezinhos.

O sitiante espectador da luta e ciente de 
que o gavião estava ferido correu à  casa, a  
panhou a  sua central e num tiro certeiro aca 
bou com o impossível gavião.

Assim sendo, cachorros por terra e o pás 
saro no ar acabaram  com as invasões suces 
sivas do gavião e outros animais, durante o 
dia e a  noite.

No dia seguinte, o proprietária ver 
bem-te-vi, cantando pacilicamente nun.
Iho da mangueira, em pensamentos, recapi 
tulou a  façanha do dia anterior e chegou a  
conclusão que seu sítio deveria chomor-se 
'Touso do Bem-te-vi."

Agua
COMO ENCONTRAR. 
COMO CAPTAR.
Se esse é o problema.

P o ç is  Artesiaiss 
PrandiBí >>

Y
tem a  solução.

Perfurações de poços tubulares profundo 
qualquer tipo de solo — Assistência pa
ra  bombas submersas ou bombas injeto
ras.

RUA lOSE DO PATROCÍNIO 1009
FONE 630972

de 
carnes do 

Povo
CARNES BOVINAS, SUINAS. DE

FRANGOS. LINGUIÇAS E MIÚDOS
EM GERAL

Preçoe oltamenle convldotlToa 
RUA FLORIANO PEIXOTO. 861 

TELEFONE 631479
ATENDIMENTO ATE AS 19 HORAS 

FlUAL RUA 28 DE ABRIL 890. F. 631446 
Horário de hmcionamento: das 7.30 ás 

11:30 e dos 13:00 òa 20:00 horas

Címentex
VENDAS DE CIMENTO E CAL COM OS 

MELHORES PREÇOS DA CIDADE
CONSULTE-NOS

DEPOSITO; AV. ESTUDANTES N.o 418
FONE 630662



vnccn: “ Não sou candidato do campanha

Para conseguir oitenta por 
cento dos votos dos eleitores de 
uma localidade é preciso, antes 
do empenho em uma cam panha 
política, ter o reconhecimento da 
população pelos serviços a  ela 
prestados de forma constante e de 
sinteressada. Essa é a  filosofia do 
vereador Antonio Carlos V acca , 
eleito com quase 700 votos de Bo 
rebi, sua base eleitoral, em 1982 
Foi o segundo mais votado do PDS 
e garantiu sua reeleição , che
gando assim à  terceira legislatura 
consecutiva.

Natural de Agudos, reside no 
TTunicípio de Lençóis Paulista des 
ie a  infância e está fixado em 
^orebi há mais de 30 anos.

Formado em Pedagogia pela 
Associação de Ensino de Marilia, 
e técnico em contabilidade pela

Escola Técnica de Agudos, é ho
je professor de 1° grau nas escolas 
'Iracema Leite Silva", no distrito, 
e EEPG Emergência, na Fazenda

4

Aripa.
Antonio Carlos Vacca tem 

também uma forte ligação com a  
vida esportiva de seu reduto, res 
ponde pela presidência do Borebl 
E.C. há aproximadamente 15 anos 
devido à  essa experiência, foi um 
dos colaboradores no esforço con 
junto que se fez, anos atrás, em 
prol da profissionalização do CA. 
Lençoerrse.

No seu entender a  militância 
na vida política do município lhe 
aconteceu de forma até surpreen 
dente, já que nunca pretendera 
candidotor-ee, mas acabou con
vencido pela insistência dos co
merciantes borebienses e F>olíticos 
influentes da antiga Arena, como 

Clóvis Segalla, Iran Garrido e 
Antonio Loreozetti Filho. O parti 
do necessitava de um represen
tante local, que tivesse prestígio 
e popularidade, requisitos de que 
ele dispunha, ligado que era ò 
vida social e esportiva do lugar, a 
exemplo dos políticos que o ante
cederam nessa missão representa 
tiva.

"A princípio tive muitas difi 
culdades de adaptação, mas en 
contrei retaguarda nos políticos 
mais experientes que me transmi
tiam seus conhecimentos de legis 
lação e atuaçõo junto ao público. 
Fcrom eles: Rubens Pietraróia, Dé 
cio Celso Camponari, Valdomiro 
Paccola, Ângelo Milton Giovonet 
ti e até políticos da oposição".

Consórcio
Certificado de autorização luo 03/08/0S8/83 

S.0 GRUPO EM FORMAÇAO. 100'

PARTICIPANTES COM DÜRAÇAO DE 50

MESES

INICIO: OUTUBRO/84

s f l L c a
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Jcmeiro. 537 — F. 631555

Para justificar sua representativídade, 
Vacca relatou que reivindicou e conseguiu 
já no período da administração Rubens Pie
traróia, a  construção de um núcleo de 64 ca
sos para Borebi, construídos pela Cohab e 
Brovaz- Afirmou que não tem conhecimento 
de ter havido, antes, notícia de implantação 
de casos populares em distritos, o que deu 
a  Borebi um pionelrismo naquela realização 
Conseguiu ainda naquele início de carreira, 
o calçamento das principais ruas e a  instala 
ção da biblioteca municipal.

Segundo o exposto a  construção da subes 
tação de tratamento de água, a  reforma da 
praça que mais tarde passou a  chamar-se 
Rubens Pietraróia, o arfaltamento de ruas, 
conclusão da rede de esgoto, reforma e ilumi 
nação do estádio de futebol, ampliação da 
creche — "Centrp Educativo Josefina Loren 
zetti" — e outras obras de melhoria, fazem 
porte de sua folha de serviços na administra 
ção Ezio Paccola.

"No campo ossistencial, desde aquela é- 
poca, tenho feito viagens transportando doen 
tes, geralmente com recursos próprios, para 
providenciar internamentos e outros medidos 
destinadas ao atendimento da população 
mais carente."

Mas o vereador garante que fez muitos 
amigos na sede, L en^is Paulista, construin
do também aqui uma parte de sua sustenta
ção eleitoral. Lembra que foi hincionárlo da 
Cohab Bauru, na função de administrador 
dos núcleos habitacionais construídos pela 
«npresa no município e sempre procurou fa
cilitar da melhor forma o atendimento dos 
mutuários mediando questões que muitas 
vezes os levariam a  se deslocar até Bauru.

Atualmente — diz Antonio Carlos Vac
ca — "o grande sonho do povo de Borebi é 
ver a  estrada que liga à  rodovia Mal. Ron 
don, asfaltada no seu trajeto de quase 10 
km. Estou contando cora o apoio do prefeito 
municipal para a  concretização deste sonho, 
uma vez que Alfredo Guedes já foi atendida 
nessa mesma reivindicação. Tenho conheci
mento, através de informações do próprio pre 
feito, que há projetos para futuros instalações 
d e  u m a  i n d u s t r i a  nos proximida 
des da rodovia e isso dará maior força para 
que o asfalto venha a  sair, já que a  referida 
industria deverá ocupar mão-de-obra de Bo
rebi ."

Prosseguiu enumerando como prioridades 
a  implantação do sistema de impermeabiliza 
ção conhecido como "mata-pó", nas ruas não 
asfaltadas de Borebl e a  transformação do 
centro de saúde que atende aquela localida 
de em Centro de Saúde m, entendendo que 
essa seria a  m aneira de dotá-lo de melhor as 
sistência, com mcds médicos, apesar de re 
conhecer que com a  instalação do ombulotó 
rio distrital, feita nesta gestão, o atendimen
to ao público melhorou l^ ta n te , porque "nin 
guém pode negar o bom trabalho desenvol 
vido pelo médico, dr. Norberto,'"

Vacca disse apoiar a  candidatura Maluf 
à  presidência, por ser candidato do seu parti 
do, manifestando convicção de que, vencen
do, Maluf conseguirá fortalecer o partido , o 
que não ocorrerá se o mesmo perder no Co 
légio Eleitoral porque surgirão novos parti
dos e o PDS perderá muito de sua expressão 
Contudo, afirmou que, independentemente 
do partido a  que pertença, continuará seu 
trabalho de dedicação absoluta à  sua gente 
certo de que "o eleitor vota no candidato e 
não no partido'".

MOTOCBRLOS
SUPERMOTO

O fidaa autorizada — Honda e Coloi 
Revendedores HONDA E CONSÓRCIO

— MOTO 0 KM—

Peças e acessórios, com descontos
especiais

Não deixe para  depois, ligue para 
630863, fale com o Roberto que fará uma 
visita sem compromisso, para melhores 
esclarecimentos-

AV. BRASIL 1396 — FONE 630663 
Lençóte Paulista

Nosso século agravou 
a competição eutre 

os homens
Na hum anidade sempre aconte<»u e ca

da vez acontece mais que o número de coi
sas é  inferior ao número de pessoas que de
las precisam. F.s.«u-ts coisas estão não  só fora 
do homem, as coisas pelos quais ele precisa 
competir, mas também dentro dele próprio, 
em suas condições biológicas de sobreviven 
cia. Para contrabalançar esta má distribui
ção de coisas, existe um processo conhecido 
por "seleção". A seleção do trabalho. A sole 
ção do vestibular. A seleção dos jogos. Etc.

Na sua forma mais simples, a  competi
ção é  a  luta pela existência, no sentido bioló 
gico e social. Na esfera social, a  competição 
visa à  aquisição e conservação de stotus, de 
posição. Na luta pelo stotus nem todos che' 
gam a  ocupar os m*esmos níveis sociais. As 
atividades profissionais variam de acordo 
cora as oportunidades que se apresentam e 
as aptidões de que os competidores dispõem. 
Nesse conflito pode surgir várias formos: a  
simples rivalidade, a  discussão até o litígio, 
o duelo, a  sabotagem, a  revolução e a  guer
ra.

Para -nós .desta segunda metade do século 
XX, o processo competitivo, no que toca a  sele 
ção biológica, já  não é tão visível e vivido, 
porque aconteceu que a  ciência e a  tecnolo 
gia se preocuparam em dominar este pro
cesso nesse nível. Como consequência desta 
contenção dos fatores naturais, no entanto, 
sobrou muita gente, o que tomou a  competi
ção no plano social um foto dos mais reais 
para toda a  humanidade. ÍJo plano psicoló
gico, na escola da personalidade, isso deu 
relevância a  certas características do homem, 
que de algum tempo para  cá têm sido e ser 
vido de fonte para muitos problemas emoclo 
nais.

Todos os atos humanos são determina 
dos pela vontade. É pela energia e resolução 
da qual se foz pova, lutando por concretizá- 
los, que se julga o força de ânimo de uma 
pessoa. E aí surge a  dflerença entre aquele 
que atravessa o m ar d a  vida e o que apenas 
se banha nele Sendo a  vontade uma mczniíes 
tação ativa da razão, a  sua presença como 
força (força de vontade) nos indivíduos segue 
geralmente a  tomada de consciência, o dese 
jo de realizar, a  tomada de consciência dos 
possibilidades, a  luta dos motivos, a  escolha 
da decisão e o cumprimento da decisão.

Porém, não são todos que têm a  mesma 
perseverança Aparece cd o fator tempera
mento, que é a  característica mais geral de 
qualquer pessoa, o traço fundamental de seu 
sistema nervoso e que m arca com seu selo 
a  atividade inteira do indivíduo. Apesar de 
uma mesma pessoa poder revelar, seguido 
as circunstâncias, traços próprios a  \im ou ou 
trq tenyseromento. a  média das suas otitu 
des corre^jonderá a  seu tipo específico.

A competição em si é oltamente salutar, 
como forma de interação, porque é através 
dela que pessoas ou grupos se desenvolvem 
e progridem. Algumas complicações podem 
surgir em relação aos motivos porque se bri
g a  e como se briga. O fundamental num a 
competição no bom sentido é que o competi
dor tenha capacidade e  consciência, a  fim 
de entender porque deve competir, e que isto 
exista no sentido de conquistar objetivos 
mais definidos na sua vido. Brigar no senti
do de competir é  sempre justo e sobretudo 
saudável, desde que seja justa a  causa.

Historicamente aconteceu que a  compo- 
Üçõo como processo social tomou exagera
da demais, se tomou quase condiçõo única 
para se conseguir algum a coisa na v ida. E 
os grandes arm as da competição são os pró 
prias pessoas. Portanto, é  preciso observar os 
outros arm as que a  sociedade em prega e aí 
com igualdade, de condições, entrar na arena 
E com coragem.

Por isso, o objetivo de quem educa é pre 
a r para  a  vida, e nesta tareia é possível 

preparar uma pessoa para  se sair bem na 
competição mais árdua que irá enfrentar 
quando adulto: a  luta pela vida. Pois a  raiz 
do nosso medo de brigar está na infância.

D ra Lúcia Helena Canêo — Psicóloga 
Clínica — Rua Treze de Maio 375, íone B30S3S



Borebi é plano piloto de “ T  ”  “ “ “ '
agricultura para a região

Escolhida como localidado- 
püoto para  a  implantação do Pia 
no Agrícola Municipal em Lençóis 
Paiilista e cidades da região, Bo 
rebi está agora escolhendo atra
vés dos seus agricultores as prio 
ridades de produção de alimentos 
Conforme já noticiamos, recente- 
mente o prefeito Ideval Paccola, 
o delegado agrícola, Silvio Puga, 
o chefe da Casa da Agricultura, 
e outros técnicos ló estiverem num 
proveitoso contato com a  comuni 
dade agrícola, que se interessa 
sobremaneira em fazer de suas 
terras algo mais produtivo e  vol 
tado para os alimentos.

Dali partirão as experiências 
para outros bairros rurais de nos 
sa cidade e das localidades vizi
nhas também circunscritas à  dele 
gacia. Dentro de mais alguns me 
ses, segundo o delegado, teremos 
excelentes resultados da aplica
ção desse programa da SecretO' 
ria da Agricultura em nossa ci
dade, pois tudo está sendo p la
nejado primeiro de acordo com 
a  vontade dos produtores e depois 
atendendo aos requisitos técni
cos de nossa região. Ê uma for 
ma de fazer desenvolver-se o com 
po e suas atividades em busca

d a  correção do desnivel causado 
pela excessiva urbanização das 
últimas décodas.

Como nossa região é de pre
dominância canavieira, a  Secre
taria da Agricultura está aqui de 
senvolvendo o program a de rota 
ção d e *  c u l t u r a s ,  que 
o b j e t i v a  a p r o v e i t a r a  
mesma terra dos canaviais para 
o cultivo de alimentos e, ao mes 
mo tempo, ‘ evitar que a  extensa 
raãcKle-obra utilizada nas ativi
dades do corte fique ociosa n a  é- 
poca da entresafra. Sõo formos ra 
cionais que agora saem do pa 
pel para  a  aplicação no cam
po e geração de benefícios à  co 
munidade.

HORTICULTURA
Além da horta- municipal, a  

fase de formação, a  Casa da A- 
gricultura. atendendo a  pedido do 
prefeito Ideval Paccola, está ca
dastrando os produtores de verdu 
xas que atuam  no 'Varejão" para 
dar-lhes assistência técnica e me
lhorar a  produtividade. Paralela 
mente a  isso. vem fazendo o tra 
balho .de conscientização para 
usarem o menos possível de adu
bos químicos, o que garantirá pro 
dutos mais sadios.

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos do melhor qualidade

pelo melhor preço. No Supermercado SANTO EXPEDITO voce 

conta ainda, com um completo açougue servindo todos os 

tipos de carnes.

RUA RIO GRANDE DO SUL 367 — FONE 630888

CAL CIMENTO. AREIA E PEDRA 
VIGAMENTO E FORRO DE PINUS 

DIRETAMENTE DA SERRARIA

MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

’/ENDAS; Av. 9 de Julho n.o 761 -  F. 63027C

BORRnCHBRia
DO lOOqUIM

COMERCIO DE PNEUS LTDA 

ATENDIMENTO DIA E NOITE

Não pense para trocar os pneus de seu carro, procure a  
borrachoria do Joaquim e comprove as vantagens oferecidas: 

Vendas de pneus novos de qualquer medida pelos me 
Ihores preços da região. Venda da Pneus usados por preços ar 
rosadores. Aceita-se encomendas pora ressolagem de pneus. 
Faz balanclamento eletrônico nas rodas de carros e cami
nhões, troca de óleo e  filtro sem despesas de mão de obro. A- 
gora eu pergunto: Não é fácil mesmo?

At. João Paulo 0 d-o 30. —' ioae 630939 •— Lençóis Paulista

pira seu quadra de 
fuucieaários

A Câmara Municipal aprovou n a  sessão 
da última quarta feira o projeto de lei de au 
toria da Mesa, que cria cargos para  o esta
belecimento d a  autonomia do Legislativo, ma 
téria em discussão há vários semanas, que 
causou larga polêmica. As emendas dos ve
readores Admilson W anderlel Bemardes e 
W aldír Gomes, que pretendiam protelar a 
contratação do diretor-admínistrativo foram 
rejeitadas e na aprovação do projeto vota
ram contra os vereadores Vicente Bento 
de Oliveira, W aldir e Admilson.

Foram levados à  apreciação da comis
são de orçamento e finonços o projeto do E- 
xecutivo que pretende desmembrar os setò 
res de Educação e Cultura, e a  pre^^sição 
do vereador José Carlos do Amoral, que pre 
tende isenção d a  tarifa de água para os con 
sumidores que não gastem mais de 80 litros 
diários.

Requerimento assinado por todos os ve 
readores pede ao prefeito que estude a  possi 
biiidade de contratar no quadro municipal 
as professoras da APAE, conforme solicitação 
feito à  Casa pelo presidente da entidade as- 
sistencial ,sr. Florindo Coneglian- Outro, tom 
bém com todas as assinaturas, quer que a  
usina Barra Grande avunente a  verba desti 
nada ò própria APAE. José Prado de Lima 
requereu que seja alterada parte do Estatu
to do Maçhstério Municipal, permitindo a  am
pliação da jornada de trabalho das professo 
ros para garantir-lhes melhores ganhos o. 
também, para oferecer mais possibilidades 
de instrução aos alunos.

Eimeneglldo Luiz Coneglian pretende e- 
mendor o orçamento municipal, fixando em 
apenas 10 por cento a  suplementação de ver 
bas hoje fixada em SO.por cento conforme oco" 
re em praticamente toda a  administração pu 
blica. Ele também quer que o ginásio de Es 
portes "Antonio Lorenzetti Filho" seja utiliza 
do para finalidades exclusivamente esporti
vos. Ao INAMPS, Ermenegildo também fez 
um requerimento: quer que o instituto creden 
cie em nossa cidade médicos neurologista, 
oftalmologista, dermatologista, pediatra e o- 
torrinoloringologista.

seu quadro de sócios
O PX Clube de Lençóis Paulista está reo 

iizondo sua componho social, com o objeti
vo de ampliar suo prestação de serviços à 
comunidade. Existem inúmeras vantagens 
para aqueles que integram a  entidade cuja 
inscrição custa Cr$ 10 mil de taxa de manu
tenção e depois mensalidades que otualmen 
te são de Cr$ 1 m il.

Conforme já se noticiou, o PX Clube está 
com sua estação fixa operando diariamente 
para a  transmissão de informações e orienta 
ção òs pessoas interessadas e atendimentos 
emergenciols. Localiza-se na avenida Padre 
Salústio, em instalações cedidas pela Prefei 
tura Municipal. Detalhe importante: a  socie 
dade está aberta também para os operado
res de rádios PX da região.

Para ossocior-se o interessado não pre
cisa necessariamente já ter equipamento de
rádio faixa do cidadão, nem precisa adquí- 
rí-Io, embora essa seja a  finalidade do clube. 
Depois de verificar as vantagens e facilida
des. no entanto, ele certamente instalará seu 
equipamento e passará a  modular como fa
zem dezenas de motoristas e "estações fixas" 
em nossa cidade. Além da prestação de ser
viços. o rádio "Faixa do Cidadão" é um ex
celente F>ossatempo.

Todas os informações os interessados 
poderão obter na sede do clube, à  avenida 
Padre SalusUo n.o 863 ou na av. 25 de Janei
ro n.o 688 — Bar do Gaúcho, com Jorge.

A . F. Junior
COMÊROO DE GAS E AGUA MINERAL

Beba saúde, tomando água pura 
e para isso, temos para  entrega a  do- 
mícüio (AGUA MINERAL DE SANTA 
BARBARA) conhecida por todos da re- 
giõo pela sua alta qualidade.

Temos também para pronta entr^ 
go o a  domicülo GAS DE COZINHA
Rua Glno Bosl 241 — Parque Ra^dendol 
Rondon — Fona 630205 — Lençóis Pta.

Frigorífico
Lençóis

VENDAS DE CARNE, FARINHA DE 
CARNE E OUTROS DERIVADOS NO

ATACADO

X)MPRA DE GADO GORDO EM GERAL
lUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 

704 — FONE 0142«30974 E 631833 
LENCOlS PAULISTA

Myrian Pinheiro
CmURGlA DENTISTA 

PROTOC 404/84

Aiende-se Adultos e Cnanças
Rua Floriano Peixoto. 723 — Fone 630673

C A R A N I  V E Í C U L O S  L T D A

CARO AMIGO (^JENTE:
Venha conhecer em CARANI VEÍCULOS LTDA. o novo modelo do FORD DEL REY 

GLX. venha sentir a  classe dos novos bancos. a  beleza e eficiência do Painel, a  sofisticação 
interior e todo requinte que você exige.

— Novos bancos anatômicos cora novo tecido.
— Painel completo.
— Roda de Alumínio-

Mas o melhor mesmo é que o FORD DEL REY GLX combina todo esse requinte com 
economia

Faça hoje mesmo uma visita no seu Revendedor Ford Coroni .

RUA XV DE NOVEMBRO N.o 351 LENÇÓIS PAULISTA



aniversariantes
Hole, sábado — Virgílio Poccola: Reinai 

do doE Santos: Vera Lúcia Roea; loõo Moret
lo*

Domingo, dio 28 — Marcos Roberto Fo 
ganhoh; Fátima Sanches Barreto: José Wü- 
son da Silva: Luzia Caropanholi Múdola, es 
posa de luliante Médola; Reinaido e Ronol
do Parella. íilhas de Albonice Sion e Wü* 
ParoUo; Ivon6 Mciria Grondi Rodichl: Frcin- 
cisco Garcia Toledo; José Carlos Moretto; An 
dréia Aparecida Paocola: Gisele Cristina Vez 
za; Matheus losé Pereira dos Santos, filho 
de Adão Pereira e Nilza Vemi dos Santos.

Segunda, dia 29 — Cely Máximo dos 
Santos; Sandra Maria Vemi; Marcos Eduor 
do Morbi, filho de NÜoéia Vemi e José Car
los Morbi;

Terça, dia 30 — Benedito Bacdli; Evonil
Kellner; Therezinha Maria Borin; Joaquim 
Antonlo Ribeiro; Maria Aparecida Tangerino 
dos Santos; Sérgio Canova; Tereza Alves Nu 
nes de Souza.

Quarta, dia 31 — Maria Irani F. Barbosa 
o ^ o sa  de W olter Dias Barbosa; Deni Eduor 
do Blanco; Lucüa Kellner; Maria do Carmo 
Morales de Lima, esposa de José Hilton Rodri 
gues de Lima; Maria Cristina Mazarotto; 
Paulo Eduardo Pereira de Andrade; Maria 
Regina de Oliveira; Vera Lúcid Tomoz; Ma 
ria José Casali Paccola, esposa de João Ber 
nardino Paccola.

Quinta, dia l.o — Eorle Ferraz Noguei
ra; Izabel Cristina Clmó: Ercilía Gonçalves: 

Oséias Gomes; Danato Ciccone Netto; Mar
li Terezirüia Cusln; Dione Cristina de Santa
na; Cario Alberto De Rosa; Josmor Tadeu 
Turcarelli.

Sexta, dia 02 — Anita Nelli; Evandro Jo 
tó  Carani; loaquim Procópio de Oliveira Li-

Silvcma Artíoli Paccola; José Roberto Ma
chado.

lios Advogados 
EDITAL

De ordem do Sr. Presidente Subseccionol. 
Dr. Armando de Bo t t o s  Sobrinho, convoco 
todos os advogados inscritos para esta Sub 
secçâo e. no gozo de seus direitos, para no 
dia 07 (sete) de novembro p. futuro, dos 10 
òs 16 horas, comparecerem ò sede da Sub- 

nesta cidade, instalada no Edifício 
H do Forum na praça Rui Barbosa, a  fim de e 

em os membros da Diretoria desta Sub- 
õo e 18 (dezoito) membros do Conselho 
'o n a l para o biênio de 1-2-85 a  31-1-1987 

Comunico outrossim, que para o mesmo 
fim. 05 advogados inscritos para a  Comarca 
de Lençóis Paulista podarão, no mesmo horá 
Tio. votar perante Mesa Eleitoral que se
rá instalada no Fórum local.

O voto é  pessoal, obrigatório e secreto. 
Ao advogado que faltar, sem o jusa  justifica
da, será aplicada pena de multa, dobrada no 
no coso de reincindêncio. Não será permiti
do. voto por procuração ou por correspondên 
da. não sendo, outrossim. permitido o voto 
em trânsito.

Botucatu, 15 de outiibro de 1984.
Antonio Celso Morato Chiaradia • secretário 

Os advogados que quiserem qualquer 
esclarecimento, poderão entrar em contac
to com o dr. Antonio Carlos Rocha, represen 
tante da OAB em Lençóis, à  rua Cel. Joa- 

! quim Gabriel. 484. fone 630991.

GENTE
Entre os aniversariantes da sem ana es

tá a  sra. M aria José Cosali Paccola, cuío oni 
veraáno será festejado pelo famQia n a  quor 
ta feira A orüversariante é esposa do sr. João 
Bemordino Paccola.

Estará am anhã completando mais um 
"nat" Domingos Antonio Macorl, que desfru 
ta  de grande amizade nos círculos jovens da 
d ty .

Festínhas m arcadas para  festejar idade 
nova de Matheus, filho de Adão Pereira e Nil 
za Vemi dos Santos, am anhã; e também de 
Marcos Eduardo, filho de Nilcéla Vemi e 
José ( ^ lo s  Morbi. segunda feira.

João Carlos Leme Gomes, violomsta in
fantil de nossa cidade, conquistou o primeiro 
lugar de sua categoria no concurso de músi 
ca erudita realizado sábado passado em S. 
Paulo, pelo (Ilentro de Pesquisas Físicas, Bioló 
gicas e Musicais. Elle tem apenas um ^ o  de 
estudo, tendo iniciado como aluno da profa. 
Morgareth Torüolo Quinhones e atualmente 
estuda no Conservatório de Agudos.

GINE LENCOIS
APRESENTA:
Hoje — meia noite — Grilo de Horror, 

—com John Trovolta e Olivía Nevrion-John. 
òs 20:30 horas e am anhã em vesperol.

Hoje — meia noite — Grito deHorror. 
Quinta e sexta feiras (01 e 02) As novas 

aventuras do fusca — Livre.

FISIATRIA E REUMATOLOGIA 
DR. IOS£ ANTONIO GARBINO

CRM 26103
Alende com hora m arcada das 16 òs 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO

BRASIL — CEESP
Consultório: Rua Agenor M elra 9-57 
Fones: 233755 e 241077 — resid.: 230991

p te p ti. w ^trm iáÈám  d i  àáfk m itim
loCDDoç̂  • ti9UaaoÉo dft
BAURU — S. PAULO

Oferta especial
Colchoes e colchonetes 

na SILSAN.
para barraca é

Av. 25 de Janeiro 726 — R  Cel Joaquim 
A. Martins 1756 — Fone 631676 — Lençóis

B A B  E R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
3.0 a 5 ^  ~  AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

RUA KV DE NOVEMBRO 629 ■ F. 63iasa

VENDE-SE uma loja completa, com es
toque e prateleiras, sita à  Av. 25 de janeiro
469 (antiga casa Fontes).

______  ^

Trotar na própria loja ou à  Rua Raposo 
Tavares n.o 152

Eletro Técnica Lençóis
OFERECE TUDO EM ELETRODOMÉSTICOS 
PREÇOS ARRAZADORES 
ASSISTÊCIA TÉCNICA 
QUALIDADE EXTRA

NOVEMBRO, LENÇÓIS PAULISTA

Gaipão LANCHONETE RESTAURANTE 
E CHURRASCARIA

Se voce pretende passar horas agradáveis com sua família, faça uuma visita ao Res 
■ante GALPAO, onde você encontro, além do ótimo ambiente, pizzas, churrascos, lan- 
s e massas diversas. E também os deliciosos sorvetes Kibon.

AGORA FICO U FÁCIL 

A V IA R  S U A  R E C E IT A  

DE Ó C U LO S .

V I S I T E

^  R E L O J O A R I A  E  
Ó n C A  . A M E T I S T A

HUGO BOSO E FILHO S

35 ANOS DE TRADIÇÃO EM JÓIAS E PRESENTES.

Rua 15 de Novembro, 636 -  Tel. 63 0102

PLflcca
MATERIAIS PARA CONSTBUÇOES

Você que está construindo .verifique a  varie
dade de pisos, gabinetes para  pios, metais 
de diversas qualidades, ferro para constru
ção, madeiros selecionadas tudo por preços 
inigualáveis.

RUA PIEDADE 401 FONES 630120 E 631289 — LQ4ÇOIS PTA.

Brastemp
E  CÔNSUL

OSOSERV

CONSERTOS £ REFORMAS
DE

Retngeradores — Congeladores — Lavadoras — Lava Louças 
— Condicionadores de ar — Fogões — Secadoras —
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO

TRAVESSA lOAO RAMALHO, 35 -  TELEFONE 631399 
VILA SAO fUDAS TADEU — LENÇÓIS PAULISTA 
B060SERV — Uma organização NORIVAL JOSÉ BOSO

Moiduiar Gasso
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Qualidade a preços baixos para quem pretenda construir 
ou reformar.

Tubos, PVC, porias de m adeua e ferro, pios. u. 
nitárias, pisos, cculejos, cimento e tudo mais que você 
— do alicerce ao acabam ento. —

louças

RUA ANITA GARIBALDl 1.140 — FONE 630680 — LQ4ÇÓ1S

EDMILSON H. CEZAROTTI
ENGENHEIRO CIVIL

Projetos para  Construção 
Heçularização junto à  Prefeitura e  lAPAS

RUA FLORIANO PEIXOTO 155 — FONE 630131

7̂L
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Jogos escolares
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Terminou no último sábado a  lase de 
classificação dos Jogos Escolares do Estado 
de São Paulo que teve, desde o dia l.o, parti 
das de voleibol (masculino e feminino) e  bas
quetebol masculino, além da seletiva de otle 
tisrno — todas para categoria mirim.

No basquetebol masculino, classilicou-se 
a  EEPG "Dr. Paulo Zillo.", ao vencer na de
cisão a  EEPG "Esperança de Oliveira" por 
34 a  16. Mas no voleibol ocorreu o contrá
rio e, tonto no feminino como no masculino, a  
vantagem nas finais entre as duas escolas íol 
do "Esperança", por 3x0 no feminino e  2x1 no 
masculino.

No atletismo classificaram-se 8 atletas de 
cada prova e  algumas marcas conseg\iidas 
foram consideradas excelentes. Entre elas des 
tacam-se; nos 6(X) metros rasos, tempos de 1 
minuto e 51 segundos, por Mareia Maciel; ar
remesso de peso, 51 metros e 45 segundos, por 
Leila Gutierrez; arremesso .de peso, 52 me
tros e 90 centímetros, por Simone Rodrigues.

A fase delegacia começa na terça-feira 
d a  próxima semana, com os provas de atle
tismo pré-mirim e infantil, à s  8:00 horas, na pis 
ta do conjunto poliesportivo "Antonio Loren- 
zetti Filho". Os jogos de voIei e basquete te
rão início no dia 06 de novembro, no Giná
sio de Esportes do mesmo conjunto Poliespor 
tivo .sempre a  partir dos 14:00 horas:

Dia 06, volei íemmino mirim — Esperan
ça X Cônego Francisco F. Delgado; basque
te masculino mirim — Paulo Zillo x EEPG de 
M acotuba. Dia 7. volei masculino pré-mirim 
— Paulo Zillo X  Laurindo Batoíola; volei mas 
culino mirim — Esperança x Guterjaberg de 
Campos; Volei masculino infantil — Paulo Zil 
lo X Dr. Geraldo P. de Borros.

No dia 08 acontecerão as provas de otle 
Usmo mirim e juvenil e, nos dia 13 e  14. os por 
tidas finais de basquete e volei, decidindo-se 
então os classificados para a  fase regional 
da DRE de Bauru.

Edital

NELIO MOURA É TÉCNICO DA
SELEÇÃO
O técnico de atletismo Nélio Afano Mou

ra, treinador das equipes de nossa cidade 
foi recentemente convocado para  dirigir a  se 
leção paulisla juvenil da modalidade. O fato 
pode ter reflexos positivos no desempenho 
dos atletas locais por ele dirigidos, mesmo 
porque estabelecendo* boas marcas, serão 
lembrados em épocas, de convocação.

Domingo passado algumas boas marcos 
foram conseguidas por atletas da UME no 
campeonato paulista .categoria adulto; Ema 
noel Carrilho ficou em 8.p lugar no arremesso 
de dardo; Norberto Uno Jr., em 9.o no lan
çamento do martelo e  Celso dos Santos, era 
12.0 no salto em extensão.

Secretaria da Segurança Pública 
dependência Delegacia de Policia de Lençóis 
Paulista

Edital de Correição 
O dr. Glauco de Divitiis, Delegado Sec

cional de Polícia de Bauru,
FAZ SABER, nos termos da Resolução 

SSP-46/70 e Dec. Est. 6.636/75 que procede
rá aos trabalhos de Correição Ordinária, re 
ferente ao 2.o semestre, no dia 01.11.1984, às 
14 horas ,na Delegacia de Polícia, Cadeia Pú 
blíca e Ciretran deste Município. Aproveita 
para cenvidar as Autoridades e o povo em 
geral para  apresentar informações, formular 
queixos e oferecer sugestões com referência 
aos serviços policiais e  conduta da Autorida 
de e demais funcionários policiais.

Bauru, 12 de setembro de 1984 
Dr. Glauco de Divitiis — Delegado de 

classe especial — Seccional de Baxiru

DR. JOSÉ DEMÉTRIO G. VALE

Ginecologia e Obstetrída 

Ginecologia Inianto-juvenil

Prevenção do câncer ginecológico

Consultório: POLICLINICA Lençoense

Rua Cel- Joaquim GabrieL 447 
fone 631920 — 630920

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidas de todas as marcas ,em qualquer quantidade.

inclusive gelada 
PREÇOS CONVIDATIVOS

RUA 28 — DE ABRIL N.o 736 — FONE 630298 — LENÇÓIS PTA

■ j- • • •• '

Se você estó proexirando imóvel para  comprar ou possiii 
:móv9l para vender ou aluçor, procure a

IMOBlLlARIA }ARY

FLORIANO

2 elevadores 
azulejos decorados 
projeto moderno e sofisticado 
previsão para ar condicionado .. -
lojas com duas frentes em vidro blíndex et A
carpete, massa corrida, esquadrias em alumínio 
acessos em granito natural e mármore, para duas ruas

- coryunto com 4 0 .0 0 mP 
■ coiyunto com 54 .00  rrP
- fcya com 70 00  nP

Rua 1 5  de novembro 5 8 1 ,  esquina com  Inácio Anselmo ;
TEL: 0142-630046

freitas guimarães
proveio e construção

tema
EmorMndütiante» imobdiéiiQt S.C Lxúê. I

AUTO ESCOLA E
DESPACHANTE IDEAL

CARROS NOVOS — SIMULADORES PBôPRlOS

Carteiros para carro e moto — tnstrutorea credenciados pele 
DETRAN — ladlita-ee até 12 mesee — cureo- espedol paro

senhorilas c / Lnstrutora eepedoUsada.

Para renovai sua Licença ou CNH Díaque 630784 ou 631082

IGNAQO ANSELMO 800, — FONES 630784 E 630182 
CEL lOAOUIM A  MARTINS 701 _  PONT etneai

Organíracão
Contábil

e Jurídica
i i Angélico 77

SETOR CONTÁBIL:
Aberturas de empresas, assistência fiscal a contábil. lAPAS (ex-lNPS) pxira construções 
residenciais, ISTR para correlelros, inscrições para autônomos em geral 
SETOR JURÍDICO
A dvocada em geral, causas cíveis e criminais, elaboração de contratos em geral e 
consultas.

ANTONIO CARLOS ANGEUCO 
Técnico em Contabilidade CRC-SP 97S87

ANTONIO CARLOS NELU DUARTE 
Advogado OAB-SP 33-336

1
t

A grande oportunidade do ano
nas Lojas Guido
raça  já sua compra de móveis para o fim do ano. £ isto mesmo. Compre tudo agora, 
você só começa pagar ©m novembro.

Eu disse: você só oDmeça pagar em novembro . Não perca esta oportunidade
LOJAS GUIDO, TUDO EM MÔVES PARA

O SEU LAR


